

PREPARATIVOS HOSPITALARIOS PARA
CASOS DE DESASTRES
* Dr. Martín Acosta

Los centros hospitalarios de nuestro país presentan problemas particulares de seguridad para casos de desastres, pues independientemente de las características físicas de nuestros hospitales, debemos tener presente que el personal que labora en ellos no está realmente organizado para enfrentar una situación de desastres que se presente.

Los hospitales se encuentran expuestos a desastres "internos" y "externos". Un desastre interno es una situación de emergencia que ocurre dentro de la institución y que puede ocasionar la interrupción de los servicios, y afectar la vida y la salud del personal, de los pacientes de las visitas e incluso forzar a una evacuación masiva del centro.

Puede ser producido por varias causas como son:

- 1.- Incendios
- 2.- Derrumbamientos
- 3.- Explosiones
- 4.- Contaminaciones, etc.

Un desastre externo puede ser provocado por fenómenos naturales como: terremotos, huracanes, inundaciones etc., ó provocado por el hombre por ejemplo; las ondas expansivas de